

EMBAJADA DE MÉXICO

PARIS

909  
62  
Paris, 24 de marzo de 1959.  
Año del Presidente Carranza.

Sr. don Antonio Acevedo Escobedo,  
Editorial "Arquitectura",  
Paseo de la Reforma No. 369,  
Edificio Condominio, Desp. 1,  
México, D.F., México.

Muy estimado amigo:

Con mucho agrado he visto que se encuentra usted encargado de la redacción de la magnífica revista Arquitectura-México.

El No. 63 de esa publicación, dedicado a construcciones escolares, me ha interesado vivamente. Le agradecería mucho que, si para ello no hay inconveniente, se nos autorizara a reproducir algunas de sus informaciones en la revista que editan los Servicios Culturales de esta Embajada bajo el título de "NOUVELLES DU MEXIQUE", y que sin duda usted conoce. En la página 149 de ese número, por ejemplo, aparece un mapa de planeación de escuelas primarias en la ciudad de México; en la 149, la fotografía de un jardín de niños, así como otras interesantes fotografías en la página 152. En el caso de que estén ustedes de acuerdo en permitir su reproducción, le suplico que nos haga llegar esas fotografías y otras que juzguen de particular interés.

Este ruego que me permito hacerle, me lleva a tratarle, de un modo más general, el problema de las ilustraciones de "NOUVELLES DU MEXIQUE". Dada la gran dificultad que tenemos en París para reunir material gráfico, me atrevería a preguntarle, viendo la riqueza de la publicación que ustedes editan, si en el futuro me autoriza usted a escribirle, de cuando en cuando, para pedirle fotografías que puedan interesarnos. Comprendo que esta petición mía supone un recargo en sus tareas, pero confío en que la excelente posición en que usted se encuentra como Jefe de redacción de Arquitectura-México y los fines de difusión del conocimiento de nuestro país que persigue "NOUVELLES DU MEXIQUE", le harán considerar benevólamemente estas líneas. Desde ahora le expreso mi profundo redonocimiento por la atención que a ellas dispense.

Espero con interés sus noticias y aprovecho la oportunidad para renovarle la expresión de mi consideración más distinguida,

S Zavala  
Dr. Silvio Zavala,  
Consejero Cultural.